



Bouyer-Leroux voit très loin

Le groupe de fabrication de briques en terre cuite investira cette année plus de 12,5 millions d'euros : 6,5 millions consacrés au pôle terre cuite, surtout à Colomiers (Haute-Garonne) ; 600 000 € à Saint-Martin-des-Fontaines (Vendée), dans l'unité de broyage, et 6 millions dans la création d'une nouvelle ligne de fabrication et l'agrandissement des bureaux de la filiale choletaise SPPF. Près de 60 millions d'euros seront ensuite investis, d'ici à 2025, dans la production d'énergie verte.

Ouest France – Dimanche 4 février 2018

Près de Cholet, Bouyer-Leroux investit à tour de bras

Le groupe, spécialisé notamment dans la fabrication de briques en terre cuite, investira plus de 12,5 millions d'euros cette année. 6,5 millions d'euros seront notamment consacrés au pôle terre cuite, essentiellement sur le site de Colomiers (Haute-Garonne) ; 600 000 € iront également au site de Saint-Martin-des-Fontaines (Vendée) afin

« d'améliorer l'unité de broyage ». Quant à la filiale choletaise SPPF, elle va bénéficier d'un investissement de six millions d'euros pour la création d'une nouvelle ligne de fabrication, mais aussi pour l'agrandissement de ses bureaux. Enfin, Bouyer Leroux prévoit d'investir près de 60 millions d'euros, d'ici à l'année 2025, dans la production d'énergie verte.

Ouest France – Mardi 6 février 2018